



El [Parque Científico de Salamanca \(PCUSAL\)](#) es una iniciativa de la Universidad de Salamanca cuya misión es albergar nuevas estructuras de investigación y desarrollo intentando aprovechar el conocimiento generado en el ámbito académico y empresarial, promoviendo la investigación y la transformación de sus resultados en la innovación tecnológica e industrial y en el marco de un Ecosistema de Innovación Abierto.



La **FUNDACIÓN PARQUE CIENTÍFICO** se crea en 2005 con el objetivo de fortalecer la interacción entre el entorno *científico universitario* y el *tejido industrial*.

La Universidad de Salamanca trabaja para conseguir un ecosistema de investigación e innovación complementario al universitario con el objetivo de construir un Parque de Tercera Generación, cuyas funciones son:

- Integrar y desarrollar proyectos colaborativos entre las empresas ubicadas en el Parque y las instituciones que lo rodean.
- Aprovechar la existencia de centros de investigación e instituciones para proyectar el desarrollo económico de su zona.
- Utilizar sus propios espacios para realizar actividades educativas y de ocio.
- Retener el propio conocimiento generado en el Parque, y atraer tecnólogos, investigadores y trabajadores del extranjero.



Pieza fundamental del ecosistema de emprendimiento desarrollado por la USAL el Parque Científico es una pieza fundamental que pone a disposición de los emprendedores del ámbito de influencia de su zona los espacios que requieran, al tiempo que lleva a cabo proyectos de apoyo a dichas iniciativas de emprendimiento.

Atraer empresas tractoras consolidadas que presenten sinergias con las existentes en la Universidad e interesadas en coordinar esfuerzos con las surgidas de nuevos proyectos de emprendimiento.

En la actualidad cuenta con varios espacios de trabajo e investigación y más de 60 empresas de campos de actividad diferentes.



<https://pcs.usal.es/>



parquecientifico@usal.es